

Badminton

Rapport annuel 2005/2006

3^{ème} rencontre des cadres USSC de l'équipe nationale - 27/28.08.2005 à Lucerne

Les meilleurs joueurs de badminton des transports publics se retrouvés une nouvelle fois. En raison de leur engagement professionnel ou de sportif, il n'a pas été possible de réunir l'équipe entière. L'équipe des cadres pour le championnatUSIC était cependant déjà prête. Le jeu en double constituait le point fort de cet entraînement. La recherche de relève chez les dames est toujours aussi difficile.

1^{er} tournoi en double - 28.08.2005 à Lucerne

Ce tournoi a été la première occasion de se mesurer à l'équipe des cadres de l'USSC. Le nombre de participants n'a pourtant pas été exceptionnel. Voici les résultats :

Rang	Nom	Jeux
1	Roger Bauman	11
2	Philipp Meier	10
3	Matthias Sprecher	9
3	Beat Dittli	9
5	Marco Sommer	8
6	Stefan Messerli	6
7	Andrea Stirnimann	4
8	Martin Lamprecht	3

6^{ème} tournoi amical - 22.10.2005 à Rapperswil

Un tournoi qui porte bien son nom. Des plus jeunes aux moins jeunes, des débutants aux cadres de l'équipe nationale USSC, tous les membres étaient représentés. Toutes et tous ont joué de manière intensive

5^{ème} championnatUSIC - 21 – 25.11.2005 en Inde

L'équipe suisse dans son intégralité et pendant toute la durée du championnat a donné le meilleur d'elle-même. Le niveau de nos adversaires était très élevé. Nous avons pu améliorer notre classement conquis lors du 4^{ème} championnatUSIC et nous placer au 9^{ème} rang. Le point fort fût son conteste le prix de la loyauté que nous avons remporté. Une distinction qui vaut tous les classements du tournoi ! BRAVO à toutes et tous !

6^{ème} fin de semaine d'entraînements - 05/06.12.2005 à Brigue

Une valeur sûre eu égard au 22 joueuses et joueurs que la commission technique a pu saluer. L'organisation était une fois de plus parfaite qui a permis aux joueurs de badminton et aux utilisateurs des installations destinées à notre bien-être de se développer. Les 3 unités d'entraînements ont amené certains à leur limite.

4^{ème} tournoi amical des familles - 12.03.2006 à Aarau

Trois catégories: familles (double), enfants (simple) et amical (simple). Toutes et tous se sont déplacés dans le but de jouer ; ils ont été récompensés par de petits cadeaux offerts par nos sponsors.

5^{ème} tournoi des 4 nations 2006 à Bedford (Angleterre)

La bonne organisation des Britanniques, les superbes installations sportives et les prestations sportives entre les 4 équipes des nations étaient de haut niveau; les Pays-Bas n'ont malheureusement pas pu prendre part à ce tournoi pour des questions financières. Après une longue domination polonaise, la coupe a été remportée par l'équipe du Royaume-Uni.

6^{ème} championnat suisse USSC - 25.06.2006 à Neuchâtel

Le tournoi a une nouvelle fois été bien fréquenté (29 participants). Il a été joué dans un premier temps par groupes puis par le système éliminatoire. Les vainqueurs des groupes ont combattu le titre contre les seconds des équipes. Nous avons assisté à des matches loyaux et intéressants. Chez les dames, Andrea Stirnimann a gardé son titre de l'an dernier. Chez les hommes, il était évident que Stefan Götschmann reste le numéro 1.

Rang	Nom	Prénom
1	Stirnimann	Andrea
2	Frydig-Sommer	Caroline
3	Binder	Susanne
4	Schober	Kathrin
5	Zimmermann	Jacqueline
6	Truttman	Janine
7	Sauvageat	Myriam
8	Leubin	Felicitas

Rang	Nom	Prénom
1	Götschmann	Stefan
2	Rüttimann	Thomas
3	Sommer	Marco
4	Affolter	Mani
5	Baumann	Roger
6	Meier	Philipp
7	Devaud	Bernard
8	Petrillo	Alberto
9	Graf	Hanspeter
10	Rohr	Severin
11	Binder	Markus
12	Luginbühl	Raphaël
13	Sauvageat	Claude-Alain
14	Hasler	Stefan
15	Holzer	Jürg
16	Ullah	Patrick
17	Rohr	Marc
18	Baltisberger	Bernard
19	Sauvageat	Lionel
20	Naef	Stefan
21	Lienhard	Peter

Le championnat suisse représentait le dernier point fort de la saison de ce sport de loisirs. Je souhaite remercier chacune et chacun de sa fidélité à ce sport et d'adresser mes remerciements tout particulier à Roger Baumann pour l'immense travail qu'il réalise au sein de la commission technique.

Le badminton USSC est entre de bonnes mains. Je me réjouis de vous retrouver à l'occasion de la 6^{ème} saison de badminton, soit la saison 20062007.

Emmenbrücke, le 07.08.2006

Alberto Petrillo
Responsable de la CT

Traduction : Xavier Grobéty, Vice-président USSC